
Très confidentiel 

Le, 0 l /01 /2020 

Procès-verbal d'enquête et d'investh,ation 

- Nous disposons d'infonnations selon lesquelles le dénommé Tayeb BENABDERRAHMANE a des relations 
avec le dénommé Khalifa Haftar. 

- li ressort de l'enquête et des investigations ce qui suit : 

Non1 Tayeb BENABDERRAHMANE 
Nationalité Français d'origine algérienne 

10Carte d'identité ne 28125000419 Photo de l'intéressé 
:·IDlleur Groupe d'investissement immobilier Ben Samikh 
~-èléphone +50463979 +50046317 +50451380 +50391588 

,:::~ 0033631995555 
~~dresse Villa n°1, complexe résidentiel n°18, rue n°7, zone n°66, N° électricité-eau 

1062712. Il utilise une voiture de marque Range Rover de couleur blanche, 
.. . modèle 2015, plaque d'immatriculation n° 660367 . 

- Nos investigations ont révélé que la personne nommée ci-dessus résidait en France et travaillait en 
tant qu'homme d'affaires, qu'elle avait des relations solides en France et d'autres relations 
importantes en Algérie et au Mali, qu'elle a une société de conseil en administration générale et a 
conseillé de grandes entreprises étrangères. Le nommée ci-dessus est également membre de 
l'établissement AID ORIFAN et l'un des gérants de la société COFOR, spécialisée dans le bâtiment 
et la construction dans plusieurs pays, dont l'Algérie, et son siège est sis au Luxembourg. 

- Nos investigations confirment également que le nomn1é ci-dessus est en contact avec le dénommé 
BOUAICHI, un militaire, Major de grade, travaillant comme directeur de cabinet du dénommé 
Khalifa Haftar. Le nommé ci-dessus souhaite fournir des informations menant au retrait au Qatar 
l'organisation de la Coupe du monde 2022, et visiter l'Etat étranger pour fournir les informations 
dont il dispose aux officiers de renseignement. 

- A travers nos opérations techniques secrètes, nous avons la confirmation que le susnommé a envoyé 
au dénommé BOUAICHI un courrier émanant de la Qatar Investement Authority, en date du 
01/05/2016, estampillé confidentiel, titré (Projets du règlement intérieur du Conseil d'administration 
et du règlement des affaires des personnels de la Qatar Investement Autho'rity), un courrier titré 
(Projet de décision du Conseil d'administration de la Qatar Investement Authority de 2016 portant 
adoption du règlement intérieur du Conseil), et un courrier titré (Règlement des affaires des 
personnels de la Qatar Investement Authority). 

- Il a été constaté également à travers les investigations que le susnommé a fourni au dénommé Ali 
Ben Samikh des copies de certaines informations qui nous ont été transmises par ce derniers. 







Highly Confidential
Date: 01/01/2020

Investigation and Inquiry Report

● We have information indicating that one Tayeb BENABDERRAHMANE has connections
with one Khalifa Haftar.

● The investigation and inquiries have revealed the following:

Name Tayeb BENABDERRAHMANE

Photo of the
person in
question

Nationality Français d’origine algerienne
Identity card number 28125000419
Tutor Ben Samikh Real Estate Investment

Group
Telephone +50463979 +50046317 +50451380

+50391588
0033631995555

Address Villa no. 1, residential complex no. 18,
street no. 7, zone no. 66, electricity-water
no. 1062712. He uses a white Range
Rover, model 2015, license plate no.
660367.

Our investigations have revealed that the person named above resided in France and worked as
a businessman. He had strong connections in France, as well as other significant relationships in
Algeria and Mali. He owns a general administration consulting firm and has advised large
foreign companies. The person named above is also a member of the AID ORIFAN institution
and one of the managers of the company COFOR, which specializes in building and construction
in several countries, including Algeria, and is headquartered in Luxembourg.

● Our investigations also confirm that the named individual is in contact with one named
BOUAICHI, a military officer of Major rank, working as the chief of staff for Khalifa
Haftar. The named individual wishes to provide information leading to Qatar losing the
right to host the 2022 World Cup and intends to visit a foreign state to supply
intelligence officers with the information he possesses.

● Through our secret technical operations, we have confirmed that the aforementioned
individual sent a letter to BOUAICHI, originating from the Qatar Investment Authority,
dated 01/05/2016, marked confidential. The letter was titled (Drafts of the Internal
Rules of the Board of Directors and the Regulation of Personnel Affairs of the Qatar
Investment Authority), another letter titled (2016 Draft Decision of the Board of
Directors of the Qatar Investment Authority concerning the adoption of the Internal
Rules of the Board), and a third letter titled (Regulation of Personnel Affairs of the Qatar
Investment Authority).

● It was also found during the investigations that the aforementioned individual provided
copies of some information to one named Ali Ben Samikh, which was transmitted to us
by the latter.

Signed by the Prosecutor of the State Security Office


